



Le CRAAQ a réalisé une nouvelle version des besoins et priorités de recherche et de transfert en agriculture biologique en 2012. Voici le nouveau lien :

[Besoins de recherche et de transfert en agriculture biologique - Horizon 2016](#)

Le Comité agriculture biologique du CRAAQ publie, grâce à la collaboration d'une cinquantaine d'intervenants du secteur de l'agriculture biologique et de l'avis de plus de 160 producteurs, la liste des besoins et des priorités de recherche, d'innovation et de transfert technologique pour le secteur de l'agriculture biologique au Québec. Les énoncés avec un astérisque (*) sont des besoins prioritaires. Nous souhaitons que ce document puisse orienter les efforts de recherche.